

La Diaspora Combattante Unie préconise la mise en place d'une commission d'enquête indépendante pour prendre le relais de l'enquête administrative qui, au demeurant, ne présente aucun gage d'indépendance pour rassurer le peuple camerounais sur la fiabilité des conclusions attendues. Car, convaincu que Paul Biya ne serait pas prêt de lâcher certains de ses inconditionnels au somment de l'Etat comme le Ministre Laurent Esso, fortement cité dans ce crime crapuleux.

«Nous sommes convaincus de l'incapacité notoire des investigateurs de ladite enquête administrative d'interpeller les pontes du régime et autres membres du gouvernement dont l'implication dans cet assassinat barbare ne souffrirait d'aucun doute. Notamment le ministre d'État Laurent Esso qui paradoxalement est en charge de la justice...et dont l'innocence serait très difficile à démontrer dans cette scabreuse affaire », lit-on dans le document publié par Diaspora Combattante Unie.

DIASPORA COMBATTANTE UNIE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

URGENCE ABSOLUE D'UNE COMMISSION D'ENQUÊTE INDÉPENDANTE SUR L'ODIEUX ASSASSINAT DU JOURNALISTE MARTINEZ ZOGO!

L'opinion nationale et internationale reste encore fortement ébranlée par le traumatisme issu de l'assassinat crapuleux du journaliste camerounais Martinez ZOGO à Yaoundé. Il est certain que l'enquête administrative appelée par l'exécutif et mise sur pied au détriment du pouvoir judiciaire prétendument indépendant, ne présente aucun gage d'indépendance pour rassurer le peuple camerounais sur la fiabilité des conclusions qui en résulteront.

Raison pour laquelle nous, Diaspora Combattante Unie, exigeons la mise sur pied sans délai d'une Commission d'enquête indépendante pour prendre le relais de l'enquête administrative actuellement en cours. Car nous sommes convaincus de l'incapacité notoire des investigateurs de ladite enquête administrative d'interpeller les pontes du régime et autres membres du gouvernement dont l'implication dans cet assassinat barbare ne souffrirait d'aucun doute. Notamment le ministre d'État Laurent ESSO qui paradoxalement est en charge de la justice...et bien d'autres dont l'innocence serait très difficile à démontrer dans cette scabreuse affaire.

Parce que ce crime abominable a été commis contre un citoyen qui était l'illustration même de cette jeunesse battante et dynamique que la nation camerounaise exhorte vivement et s'apprête à célébrer, nous, Diaspora Combattante Unie, appelons la jeunesse Camerounaise à rester à la maison le 11 février prochain, qui serait considéré plutôt comme jour de deuil et de recueillement, afin d'exprimer de la plus simple et pacifique des manières sa désapprobation totale des nombreux crimes d'État, restés jusqu'alors impunis et, perpétrés entre autres contre les journalistes Joseph MBASSI, Biby NGOTA, Samuel WAZIZI et aujourd'hui Martinez ZOGO et Jacques OLA BEBE.

Afin que leur sang versé soit le terreau qui fera germer la graine de la Liberté au Cameroun... Pour le TRIOMPHE de la PATRIE!

Fait à Bruxelles, Berlin, Genève, Madrid, Montréal, Paris, Rome, Washington, le 09 février 2023

La Diaspora Combattante Unie

SIGNATAIRES:

- Conseil des Camerounais de la Diaspora (CCD)
- Brigade Anti-Sardinards (BAS)
- AMAZONES
- BOBBI TANAP
- Cameroon Patriotic Diaspora (CPD)
- Fourmis Magnans (FM)
- UPC- MANIDEM Europe
- SDF France
- STAND UP FOR CAMEROON Europe

Ampliations:

ONU, U.A, U.E, UNESCO

International Amnesty, Human Rights Watch, FIDH, RSF US Department of State, 10 Downing Street, 37 Quai d'Orsay